
平成３０年度 第 1回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：平成３０年 ５月１４日（月） 

出席者：委員１０名・傍聴及び補足説明者として本校職員４名 

 

議題 

 ①「きのくにコミュニティースクール」について 

 ②会長の選出 

 ③今年度の学校経営計画について 

 

議論した主な内容 

①今年度からスタートする「きのくにコミュニティースクール」について、コミュニティ

ースクールの法的根拠及び意義・役割等について説明を行ない、理解を得た。 

②互選により、会長に中谷氏、副会長に前田校長を選出した。 

③前田校長より学校経営計画及び学校評価シートを基に、全日制課程・定時制課程別に、

目指す学校像、中長期的な目標、本校の重点目標、本校の現状と課題、具体的取り組み

について説明を行ない、協議の後に承認を得た。 

 

学校運営協議会委員 出席者（１０人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員）  

・米良 孝志（本校学校医）  

・山本 哲子（元新宮薬剤師会会長） 

・関 康之（新宮商工会会頭）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・杉本 庫三（本校定時制ＰＴＡ会長） 

・橋爪  健（新宮市立緑丘中学校校長） 

・山本 真也（新宮市立王子ケ浜小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）   

    （敬称略） 

出席した教職員（４人） 

・宇戸 博一（全日制教頭） 

・辻 強志（定時制教頭）  

・坂本 寿志（事務長）  

・宮井 貴浩（全日制総務部長） 

 



平成３０年度 第２回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：平成３０年１０月５日（金） 

出席者：委員８名（２名欠席）・傍聴及び補足説明者として本校職員６名 

 

議題 

 ①来年度教育課程の改訂等について（報告） 

 ②生徒服装規則の一部変更について 

 ③クラブ活動方針及び今後のクラブのあり方について 

④定時制から地域での就職・採用に係る人材活用について 

 

議論した主な内容 

①来年度からの授業時間の変更を含む教育課程の変更について報告を行ない、理解を得

た。 

②靴下の色等の生徒服装規定について、改訂の検討を進めていることについて説明を行

ない、協議の後、総意として賛同を得た。 

③クラブ活動方針及び今後のクラブのあり方について、説明を行ない、クラブ活動の活性

化等の助言をいただいた。 

④定時制から地域での就職・採用に係る人材活用についての説明を行ない、定期的に学校

と事業所が会合を開くことで、連携を強化すること等の助言をいただいた。 

 

学校運営協議会委員 出席者（８人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員）  

・米良 孝志（本校学校医）  

・山本 哲子（元新宮薬剤師会会長） 

・関 康之（新宮商工会会頭）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・橋爪  健（新宮市立緑丘中学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）   

    （敬称略） 

出席した教職員（６人） 

・宇戸 博一（全日制教頭） 

・辻 強志（定時制教頭）  

・坂本 寿志（事務長）  

・宮井 貴浩（全日制総務部長） 

・大須賀 淳志（全日制特別活動指導部長）  

・上久保 輝（全日制生活指導部長）  



平成３０年度 第３回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：平成３０年１２月１９日（水） 

出席者：委員７名（３名欠席）・傍聴及び補足説明者として本校職員５名 

 

議題 

 ①生徒服装規程の一部変更について（報告） 

 ②今後のクラブ活動等のありかたについて 

 ③男女混合名簿の導入について 

④定時制就職・資格取得状況について 

 

議論した主な内容 

①黒タイツ及びインナーの色については、黒、グレー、茶、ベージュも可とするに変更し

たこと等について報告を行った。 

②運動部活動方針及び部員数の現状について説明を行ない、今後のクラブ活動のあり方

等についての助言をいただいた。 

③男女混合名簿の導入について説明を行い、課題点について意見交換の後、導入に向けて

検討を始めることについて賛同を得た。 

④定時制生徒の就職状況・資格取得状況について報告を行った。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員）  

・米良 孝志（本校学校医）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・橋爪  健（新宮市立緑丘中学校校長） 

・山本 真也（新宮市立王子ケ浜小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）  

    （敬称略） 

出席した教職員（５人） 

・宇戸 博一（全日制教頭） 

・辻  強志（定時制教頭）  

・坂本 寿志（事務長）  

・宮井 貴浩（全日制総務部長） 

・上久保 輝（全日制生活指導部長）  



平成３０年度 第４回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：平成３１年３月６日（水） 

出席者：委員９名（１名欠席）・傍聴及び補足説明者として本校職員４名 

 

議題 

 ①男女混合名簿の導入について（報告） 

 ②社会人聴講生募集について 

 ③社会人学び直し講座について 

④定時制就職・資格取得状況について 

 

議論した主な内容 

①来年度から男女混合名簿を導入することについて報告を行った。 

②来年度より実施の社会人聴講生の募集についての助言をいただいた。 

③来年度より実施の社会人学び直し講座についての助言をいただいた。 

④定時制生徒の就職状況・資格取得状況について報告を行った。 

 

学校運営協議会委員 出席者（９人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員）  

・米良 孝志（本校学校医）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・橋爪  健（新宮市立緑丘中学校校長） 

・山本 真也（新宮市立王子ケ浜小学校校長） 

・山本 哲子（元新宮薬剤師会会長） 

・関  康之（新宮商工会会頭） 

・前田 成穂（本校校長）  

    （敬称略） 

出席した教職員（４人） 

・宇戸 博一（全日制教頭） 

・辻  強志（定時制教頭）  

・坂本 寿志（事務長）  

・宮井 貴浩（全日制総務部長） 


